

**LE VAISSEAU  
FANTÔME : ECHOUÉ  
SUR LA BANQUISE**

Figé depuis des millénaires, semble-t-il, dans les solitudes glacées du pôle Sud, l'orgueilleux voilier (petite photo : juste avant la catastrophe) n'est plus qu'une dépouille immobile. Un monument de gel et de glace, offert à l'océan, pour l'apaiser. Peut-être.

Antarctique. L'impitoyable et du froid. Et un couple qui luttent pendant des mois, contre la blanche : l'hiver polaire. Naufragés. Prisonniers de la banquise. Aujourd'hui, en plein été austral, l'étau de glace vient de libérer ses o

PAR PIERRE ALEXANDRE

# NAUFRAGÉS DU POLE !



PHOTOS STERN/STUDIO X